

Positives Fazit

Die Organisatoren der SIAMS schließen die Messe 2018 mit einer positiven Bewertung ab. Die Aussteller waren sich einig, dass das Geschäftsklima mit dem schönen Wetter in Moutier übereinstimmte. Die Besucherzahl schwankte zwischen 3000 und 3500 pro Tag und erreichte insgesamt kaum weniger als die 14 000 Besucher der Vorgängerveranstaltung 2016. »Wir sagen gerne, dass die SIAMS das beste soziale Netzwerk in der Welt der Mikrotechnik ist, aber wir haben auch leistungsfähige IT-Lösungen implementiert, um die Kontakte zwischen den Ausstellern zu vereinfachen und das Nachfassen zu gewährleisten«, erklärt Account Manager Laurence Gygax. Rund 100 Aussteller nutzten das System zum Scannen und zur automatischen Generierung von Besuchsberichten. Die gesammelten Daten bleiben Privatbesitz jedes Ausstellers, und – laut Statistik – hat der größte Benutzer an seinem Stand fast 600 Tickets gescannt. Der Messetermin der kommenden Veranstaltung im Jahr 2020 ist auf den 21. bis 24. April festgelegt worden.

www.siams.ch